
Protokoll Jahreshauptversammlung 2024 VLV

Top 1: Die erste Vorsitzende Daniela Losch eröffnet die Versammlung um19:39 und 
begrüßt die Anwesenden

Top 2: Feststellung der Anwesenheit, 20 Anwesende, damit ist die Versammlung 
beschlussfähig

Top 3: Daniela Losch begrüßt die neuen Delegierten
– Heike Springer (JN)
– Stefan Wiesner (JN)
– Wolfgang Käse (Vfb)
– Daniel Krumpholz (VfB)

Top 4: Es wurden keine Austritte gemeldet

Top 5: Es wurde in gemütlicher Runde gegessen

Top 6: Daniela Losch stellt ihren Jahresbericht vor. Der Bericht liegt dem Protokoll bei.

Top 7: Der Kassenwart Hartwig Lindhorst stellt die Zahlen des Jahres 2023 vor.

Top 8: Die Kasse wurde von Tanja Wellhausen und Brigitte Zey geprüft. Alles ist in bester 
Ordnung. Tanja Wellhausen bittet um Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird
einstimmig entlastet

Top 9: Wahlen

Norbert Hiller wird als Wahlleiter vorgeschlagen. Die Versammlung stimmt einstimmig für 
ihn. Er nimmt die Wahl an.

1. Vorsitzende/r
Der Wahlleiter fragt nach Vorschlägen für den Platz des/der ersten Vorsitzende/n. Aus der 
Versammlung kommt der Vorschlag der Wiederwahl von Daniela Losch. Daniela Losch 
wird zur Wahl gestellt. Sie wird einstimmig gewählt. Daniela Losch nimmt die Wahl an.

Sie bedankt sich bei Norbert Hille für die Wahlleitung und übernimmt die Wahlleitung.

2. Vorsitzende/r
Für die Position des/der zweiten Vorsitzenden wird nach Vorschlägen gefragt. Aus der 
Versammlung kommt der Vorschlag der Wiederwahl von Anja Freitag. Daniela Losch bittet 
um Handzeichen für die Wahl von Anja Freitag. Anja Freitag wird einstimmig gewählt, sie 
nimmt die Wahl an.

Kassenwart



Für die Position des Kassenwarts wird Daniel Krumpholz vorgeschlagen. Daniela Losch 
bittet um Handzeichen für die Wahl von Daniel Krumpholz. Daniel Krumpholz wird 
einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Hier wird die Wahl nun kurz unterbrochen um die Verabschiedung von Hartwig Lindhorst 
nach 27 Jahren als Kassenwart durchzuführen. Daniela Losch bedankt sich im Namen der
Versammlung für die gute Arbeit und die langjährige Unterstützung des Vereins.

Schriftführer
Für die Position des Schriftführers wird Tanja Wellhausen vorgeschlagen. Daniela Losch 
bittet um Handzeichen für die Wahl von Tanja Wellhausen. Sie wird einstimmig gewählt. 
Tanja Wellhausen nimmt die Wahl an.

Kassenprüfer + Stellvertreter

Für die Position des Kassenprüfers wird Gerhard Fraas vorgeschlagen. Er wird einstimmig
gewählt und nimmt die Wahl an.

Für die Position des stellvertretenden Kassenprüfers wird Stefan Wiesner vorgeschlagen.
Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Top 10: Anträge und Anfragen

Es sind keine schriftlichen Anträge/Anfragen bei der ersten Vorsitzenden eingegangen

Top 11: Verschiedenes

Für die Sanierung des Herren Wcs wurden zwei Angebote eingeholt.
– Fa. Kleinschmidt exkl. Fliesenarbeiten ~10.000€

– Nachfragen ob Fliesenarbeiten möglich sind
– Fa. Watmann inkl. Fliesenarbeiten ~15.000€

Da die Halle der Gemeinde gehört, müsste diese zuzahlen, dies soll mit dem Bauamt 
besprochen werden, damit die Gemeinde es im Haushalt für 2025 aufnehmen kann.

Der Wickeltisch in der Handicap Toilette wurde installiert, danke an Martin Braunschweig

Es wird eine Reinigungskraft für die Hallenreinigung gesucht, da der Vertrag mit der 
bisherigen Reinigungskraft zum 30.03 gekündigt wurde.

Veranstaltungen für 2024
– Oktoberfest 28.09.

– OrgaTeam
– Sabrina
– Dirk
– Susanne



– Daniela
– Anja
– Daniel

– Die Weserberglandmusikanten sind gebucht (20 – 02 Uhr)
– Für den Festwirt soll wieder bei Thomas Storm / Martin Koch angefragt 

werden
– Essen

– Die Haxen von Hauff waren letztes Jahr nicht ideal
– Eventuell kalte Platten anstelle eines der warmen Hauptgerichte
– Das Orga Team soll Vorschläge für mögliche Alternativen ausarbeiten

– Vorschlag aus dem Dorf ob die Eintrittspreis der Karten eventuell 
Freigetränke enthalten sollten. Das Orga Team soll diskutieren.

– bewegter Advent
– Weihnachtsmarkt 21.12.

– Vorausschauend in 2025
– Brunnenfest an der Halle 

– Es wird ein Orga Team gesucht (bitte bis zur nächsten Sitzung überlegen)
–

Es soll ein Helferfest im Jahr 2024 geben. Die Einladungen werden über die Vereine 
verteilt. Ein genauer Termin muss noch festgelegt werden.

Für die Wischmaschine soll eine Gießkanne oder Schlauch angeschafft werden um das 
befüllen und reinigen zu vereinfachen

Die Buchenkinder e.V. bieten dieses Jahr 4 Veranstaltungen zu Walderleben an. Nähere 
Information bei Melanie Breder.

Die Feuerwehr bedankt sich für das unproblematische Helfen beim Hochwasser

Es sollen 2 neue Grills beschafft werden. Die Anfrage ist bereits gestellt, sobald Preise 
bekannt sind können diese verglichen werden.

Die nächste Versammlung findet am 08.04.2024 im Anbau der Halle statt.

Die erste Vorsitzende Daniela Losch beendet die Versammlung um 21:25 Uhr.


